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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調
出席報告

司 会 芦 田 会 長
（付第１００回例会記念特集号）
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撚鎌鴬識 役割りも決っておりますのでよろしくご協力下
さい。なお，辻，鈴木，両会員と北砂の３名は
前夜より泊り込みで詰めておりますのでご用向
きの方はご連絡下さい。

星幸男君（大和）

議蕊灘灘蕊灘
｡過日，社会奉仕活動の一環として’大和RCと

合同で，ゴミ袋の贈呈を行いましたが，本日大
和市長より礼状を載きました。
｡先日のシカゴ国際大会出席の折り’フランス，

アメリカ，韓国など幾つかのロータリークラブ
との間にバーナー交換をして参りました。
DAR-ES-SALAAMR.C ,PO INTEAP ITRE
RCe t c .
。また出発に際し多額の銭別を頂き恐縮に存じて

おります。記念になるものと思いシカゴ大会の
ペンダントの付いた棒タイと75周年記念のワッ
ペンを求めて参りました。皆さん同じ物でとい

う考えのもとに選んで参りました，ご使用になつ
って下さい。有り難うご座居ました。

委員会報告
親睦活動委員会次期鈴木委員長
・各役員の方ご苦労様でした，慰労会を開催しま

すのでご参加下さい。７月５日（土）18.30
場所小武様宅（北砂会員前）
（小武様のご好意でお借りすることが出来まし均
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芦田会長
次年度クラブ活動計画案の検討に入らさせて頂
きます。次期亀谷会長よろしくお願いします。
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．６月飽日地区協議会には全員の方から出席との

ご返事を頂き感謝しております。コホストにて
、 」亀谷会長．富沢幹事 ノ

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ●

ひ 大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(６３)７９２６

１-５
工会館

例 会 日
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幹 事

毎週木曜日１２時30分より
芦 田 敬 治 副 会 長
北 砂 冨 三 会 報 委 員

池 谷 志 郎
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会 員 数

3()名

欠 席 者
猪熊，中西，保田，竹本，高山

出 席 数

２５名
出 席 率

83.33％
前回の修正

96.6％

本日のプログラム６月２６日
｢１年を顧りみて」芦田会長，北砂幹事



次期亀谷会長

では前年度の活動計画書の順に従って協議に移
らさせて頂きます。
その前に本年度の運営方針について少しふれさ

せて頂きますが，会長ターゲットとしては
全人類に愛と善意をを掲げこれにそって進ん

で参りたいと思っております。

大和中RCも３年目でクラブの礎も固まって来
ましたが，釦世紀に於て善く生きる為の努力をす
る場として，人間修業の道場としてロータリーを
理解して行き善く生きる事を通じて勇気を持って

全人難に愛と奉仕を捧げたいと考えております。
前芦田会長の友愛の精神を引き継ぎ親睦の輪の

上に，今年度の目標に向かって地道な努力が積み
重ねられるよう願っております。
本年度の運営方針の重点

①全会員の協力による新会員増強の推進。
②インド支那難民，日中交換学生問題等，激動
する世界情勢の中で人間愛をふまえて国際親善
の実をあげること。

③ともすれば,緩みがちな気持を引き締めて,
例会その他の行事に出席し，且つロータリーの
基本概念の勉学に勤めること。

④各人がそれぞれの職業を通じて価値体系を認
識し，より高度のものとすること。

⑤すべての人々の生命は平等にその推移を重々
しくすべきであることを強く認識すること。
以上が私の方針ですよろしくお願い致します。

次期富沢幹事

次期幹事を務めさせて頂く富沢でございますが
幹事は会長を助け会員との間にあって事務レベル
でお世話をすることだと認識しております。
過去２年間の実績を教訓として学び，且つロー
タリー精神にもとづき，クラブの基礎固めに励む
と共に各会員の個性を生かした明るく楽しいクラ
ブになるよう努力したいと思います。
その為に会長を助け，各委員会の活動計画が充

分遂行されるよう協力し全会員と密接に協調しな
がらクラブ定款の活動の調和に務め，会の記録，
整理，保存，会合の出席記録等，幹事としての役

目を果して参りますので，よろしくご協力下さい。

次いで会計，クラブ奉仕，出席委員会等々の順
に従って各委員長から次年度への抱負が述べられ

具体的活動計画についての討議が続けられたので
ある。そして地区協議会に出席した雰囲気によっ
て若干の修正がなされ活字としてクラブ活動計画

書が発行される筈であるから今週は記念特集会報
を編集したこともあり協議会の詳細は活動計画書
にゆずり紙面を活用させて頂くことにした｡

溌議議灘職蕪瀧
大和RC星会員創立以来活発なロータリー活
動を展開し第１的回例会を迎えたこと嬉しく存
じます。一層のご発展を期待しております。

芦田会員シカゴ国際大会出席者全員元気に帰っ
て参りました。留守中，亀谷副会長はじめ皆様
のご協力で例会もスムースに行われたこと安心

致しました。本日のクラブ協議会にて次年度活
動計画が充分審議されることを，そして6/乞地
区協で有終の美を飾りたいと願っております。

北砂会員３週間のご無沙汰お元気なお顔を拝見
し喜しいです。今頃はやたらと楽しいです。

伊藤正男会員皆さんご協力のお蔭で，いすず車

紹介販売台数がいすず協力企業の中でトップを
占めダイヤモンド賞とニューレコードプライス
を貰いました。今後ともお申し付け下さい。

寺田会員昨日は芦田先生あり力;とうご座居まし
た。可愛いマゴのご心配を頂きまして。

富沢会員３クラブ合同GCご協力有り難うご
座居ました。当クラブ上位３位を独占し，ホス
ト幹事として喜んでよいのやら困ってしまいま
した。皆さんの健闘をたたえます。

郡司会員先日の合同GC賞品の数で一番多く頂
きました。力まずにプレーしたのが良かったと
思います。皆さんも力まずにどうぞ／

木崎会員合同GCあに計らず優勝致し立派なカ

ップを戴き光栄に存じます。中クラブの方が上
位独占，仕事をせずにと悪評が立ちはしないか
といささか心配です。
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